

Sehr geehrte Leserinnen und Leser der fritz-Centerseiten,

nach wochenlanger Umbauphase kehrt nun erst einmal Ruhe ins fritz Einkaufszentrum ein. Mit dieser Ruhe meine ich aber nur das Ende des Bau- lärms, der in den letzten Wochen immer mal wieder daran erinnert hat, dass im fritz etwas Neues entsteht. Shoppingruhe soll bei uns nämlich nie wieder einkehren. Nun endlich wird es so weit sein. An diesem Samstag eröffnet mit DEPOT in diesem Jahr bereits der sechste neue Laden bei uns. Neben Kreuzers Backhäusla, bonprix, Modemarkt Adler und Nanu-Nana hat vor einigen Tagen auch ein neues Geschäft für Young Fashion eröffnet. Seit dem 25. März finden nun auch die jungen Leute wieder ein Geschäft mit Kleidung, ganz nach dem Geschmack der jungen Generation. Dass uns auch die ganz Kleinen in Kulmbach am Herzen liegen, zeigt der Artikel über die Gewinner der Ostereiermalaktion. Aber bevor ich schon alles verrate, lesen Sie selbst. Und kommen Sie mal wieder bei uns vorbei, zum Bummeln, Stöbern und Shoppen.

Wir freuen uns auf Sie...

Ihr André Kubos
- Center Manager -



fritz
Ihr Einkaufszentrum

Künstler für fritz-Weihnachtsbühne gesucht

Im fritz Einkaufszentrum wird es in diesem Jahr vom 9.12.2011 bis zum 17.12.2011 eine Weihnachtsbühne geben. Auf dieser Bühne sollen während der Öffnungszeiten des Centers unterschiedliche Künstler (z. B. Sänger, Chöre, Zauberer, Geschichtenerzähler, Alleinunterhalter usw.) auftreten und den Kunden ein weihnachtliches Programm bieten. Für diese Aktion sucht das Center Management noch lokale Künstler, die Lust haben, auf der Bühne aufzutreten. Interessenten wenden sich bitte per E-Mail oder telefonisch an das Center Management. (E-Mail: A.Curiosonaiaretti@epm-world.com, Telefon: 09221 / 24 64)



Center Manager André Kubos zwischen den Schülern der Oberen Volksschule, die mit insgesamt 8 Ostereiern an der Aktion teilgenommen hatten und mit einem der Ostereier den zweiten Platz erzielten.

Neu im fritz: Mode für junge Leute

mister* lady eröffnet Laden auf ehemaliger MäcGeiz-Fläche

Bereits vor 14 Tagen eröffnete im Erdgeschoss des fritz Einkaufszentrums, direkt gegenüber des Kaufland-Eingangs ein neuer Laden. Auf über 300 Quadratmetern findet man hier nun Jeans, T-Shirts, Röcke, Accessoires und weitere Mode für junge Leute.

„In letzter Zeit gab es etliche Anfragen von jungen Leuten, die sich erkundigten, ob es wieder ein Bekleidungsgeschäft für sie geben wird. Wir sind daher sehr froh darüber, dass wir unseren Kunden, nun auch im Young Fashion Bereich ein neues Geschäft und somit noch mehr Auswahl bieten können“, so Center Manager André Kubos, der mit mister* lady in diesem Jahr bereits die fünfte Neueröffnung im fritz bekanntgeben konnte.

Das neue Geschäft, das die ehemalige Fläche von MäcGeiz bezogen hat, wurde komplett umgebaut und sieht nun sehr modern und stylish aus. Mister*Lady ist von Montag bis Freitag von 9 bis 19 Uhr und samstags von 9 bis 18 Uhr für Sie geöffnet.



Seit 14 Tagen neu im fritz: der Young Fashion Store von mister* lady.

Gewinnerklassen gekürt

Kulmbacher Grundschüler freuen sich über Preise

Insgesamt 15 Riesenostereier wurden durch acht Schulklassen der Kulmbacher Grundschulen Grundschule Ziegelhütten, Obere Volksschule sowie Max-Hundt-Volksschule farbig gestaltet. Dabei waren richtige Kunstwerke entstanden, die zur Osterzeit im fritz Einkaufszentrum ausgestellt wurden und die den Kunden sehr gut gefielen.

Vor Kurzem war es dann soweit: Der Werbeausschuss der Werbegemeinschaft des Einkaufszentrums setzte sich zusammen, um die schönsten Ostereier auszuwählen. Dabei wurden drei Gewinnerklassen bestimmt, die jeweils einen Preis erhielten.

Der erste Preis ging an die Kombiklasse 1/2 der Grundschule Ziegelhütten. Der zweite Preis ging an die Klasse 2b der oberen Volksschule Kulmbach. Der dritte Preis ging an die Klasse 4c der Max-Hundt-Volksschule. Da es im fritz keine Verlierer gibt, erhielten selbstverständlich auch alle anderen Teilnehmerklassen einen Preis, so dass alle Klassenkassen ordentlich gefüttert werden konnten. Das Center Management bedankt sich für die Teilnahme und gratuliert allen Schülern recht herzlich.



Anja Curioso Naiaretti vom Center Management, Klassenlehrerin Frau Dressendörfer und Schulleiter Herr Sesselmann mit der Gewinnergruppe der Grundschule Ziegelhütten, die den ersten Preis beim Wettbewerb „Kulmbacher Schüler gestalten ein Riesenosterei“ gewannen.



Die Schüler der Max-Hundt-Schule mit Ihrer Lehrerin Frau Waldhier und Center Manager André Kubos freuen sich über den dritten Preis beim Ostereierwettbewerb des fritz Einkaufszentrums.

**Verlieb
Dich neu
in Dein
Zuhause!**



Große NEUERÖFFNUNG

Mit neuen Deko-Inspirationen und frischen Wohnideen

am 11. Juni 2011 um 09:00 Uhr,

in der DEPOT Filiale Kulmbach,

fritz Einkaufszentrum, Fritz-Hornschuch-Str. 9.

10%*

**Eröffnungs-
Rabatt**
auf Ihren gesamten Einkauf.

* Ausgenommen Möbel, Gutscheine, Bücher, Zeitschriften und bereits reduzierte Artikel.
Dieser Rabatt ist nicht mit anderen Rabatt-Aktionen kombinierbar. Einfach den Coupon abtrennen,
mitbringen und an der Kasse vom 11.06. bis zum 30.06.2011 einlösen.

DEPOT, fritz Einkaufszentrum, Fritz-Hornschuch-Str. 9, 95326 Kulmbach,
Mo. bis Fr.: 09:00-19:00 Uhr, Sa.: 09:00-16:00 Uhr.



9989999004910

DEPOT
depot-online.com